

Mon père est homosexuel... - 1/1

Mon père est homosexuel. Il a maintenant quarante-quatre ans. Il ne l'a remarqué seulement qu'en 1997... J'avais dix ans... Est-ce une fatalité ?

Mon Père est homosexuel. (la photo est celle d'Elton John par respect pour mon père. Cela fait quelques années que j'ai appris la nouvelle. Je m'en souviens comme si c'était hier :

J'étais à la table de la cuisine. Le repas était terminé. Un de ses amis m'a dit la nouvelle froidement :

-Bein voilà Olivier, ton père est homosexuel...

Imaginez l'idée que je me suis faite à l'époque: mes idées de demi-frère ou demi-soeur du côté de papa sont tombés à l'eau...

Faut-il prendre cela comme une fatalité ? Je ne crois pas. Je dirais plutôt que c'est une forme de liberté d'aimer. Différente certes mais cela m'a fait prendre conscience que l'Homme est né libre et que librement, il peut décider d'être homosexuel, hétérosexuel ou bisexuel...

Est-il facile d'admettre que nous ne faisons partie d'une catégorie de personnes qui sont mal vue par le monde extérieur ? Être différent peut-être difficile pour quelqu'un mais le plus dur à faire est d'admettre notre différence... voir même de passer à l'acte dans le cas présent.

Il est vrai que tout le monde est différent... Parfois la différence d'une personne est trop compliqué à regarder en face et une grande partie des gens vous méprisent à cause de quelque chose dont vous n'êtes même pas l'artisan...

C'est à cause de cette difficulté d'affronter la dure réalité de la chose que trop souvent on n'ose pas crier à tous les coins de rues : "Je suis plus différents des autres !".

Nous sommes certes des artisans de paix par la grâce de Dieu mais nous sommes surtout artisans... De préjugés ! Des idées préconçues qui nous empêchent d'avoir une vision claire. Une vision qui nous est propre...

Qui n'a pas entendu dire de la bouche de certains adolescent : "Les homosexuels il faut les faire tuer" ?

J'ai remarqué que plus de la moitié des filles de ma une classe diront qu'un homosexuel est un homme comme les autres... Les garçons eux, diront en majorité que les homosexuels sont fous. Plus exactement, j'étais le seul à être d'avis positif pour les homosexuels...

Alors je me pose la question, comment un préjugé sur les homosexuels peut-il avoir plus d'oreilles qui écoutent aveuglement chez l'homme que chez la femme et... "Le fait que l'on connaissent un homosexuel dans sa vie, est-ce que cela influence notre vision de voir ? Comment arriverons nous à casser cette chaîne des préjugés ? Des questions encore sans réponses.